
 
 

    

 

EINVERSTÄNDNISERKLÄRUNG 

FÜR AUSFLÜGE DES KINDERGARTENS DER DSSI 

CONSENT LETTER 

FOR EXCURSIONS OF THE DSSI KINDERGARTEN 

 

Name und Vorname des Kindes: 

Surname and name of the child: 

_____________________________________________________ 

 

1. Ich bin / Wir sind damit einverstanden, dass mein / unser Kind an Ausflügen, Spazier-

gängen und anderen Aktivitäten der Einrichtung teilnimmt, die außerhalb des Schul-

geländes stattfinden. 

I / We agree that my / our child takes part in excursions, walks and other activities of 

the Kindergarten that take place outside the school premises. 

2. Ich habe / Wir haben zur Kenntnis genommen, dass an den unter Ziffer 1 genannten 

Aktivitäten private, öffentliche und kommerzielle Fahrdienste genutzt werden. 

I / We have noted that private, public and commercial driving services are used in the 

activities mentioned in Section 1. 

3. Ich bin darüber informiert, dass bei (externen) Veranstaltungen der DSSI wie Famili-

enausflüge, Laternenfest, Sommerfest, Musikkonzerte etc. die Aufsichtspflicht über 

die Kinder nicht bei den Mitarbeitern der DSSI, sondern bei den Personenberechtig-

ten oder den von Ihnen Beauftragten liegt. 

I am informed that at (external) events of the DSSI such as family outings, lantern 

festivals, summer festivals, music concerts etc., the duty of supervision over the chil-

dren is not with the employees of the DSSI, but with the legal guardians or the person 

assigned to the children. 

__________________________   _______________________________________________ 

Ort, Datum     Unterschrift des/der Erziehungsberechtigten 

Place, Date     Signature of the legal guardian 


